
 

 

令和7年2月5日（水） 

第1570回（当年度第23回）例会 

本日のプログラム 

卓話  
「ウルフドッグス名古屋のホームタウン活動  

～バレーボールで『つなぐ』～ 」  
TG  SPORTS株式会社  

パブリックリレーション室長  稲葉有子様  

□会長挨拶               大塚 省治 
 皆さんこんばんは、本日も例会にご
出席いただきありがとうございます。 
今月1月は職業奉仕月間です。「職業奉
仕はロータリーの金看板」であり、ま
た、ロータリーは職業奉仕が幹である
と教えていただきました。本日は、職業
奉仕についてお話させていただきま
す。「職業奉仕とは、あらゆる職業に携
わる中で、奉仕の理想の実践をロータ
リーが培い(つちかい)、支援する方法である。「ロータ
リーの目的」第２項は職業奉仕の基礎として、具体的に
は、・職業上の高い倫理基準・役立つ仕事はすべて価値あ
るものとの認識・社会に奉仕する機会としてロータリアン
各自の職業を高潔なものとすることを奨励し、育む。」と
ありました。 
 また、「ロータリーの友」令和6年1月号に前橋ロータリー
クラブの本田博己(ほんだ ひろみ)様が1.職業倫理を高
揚し、職業と就業に対する敬意を払うこと。2.ロータリアン
個人が職業上の腕前(スキルや知識、経験)を社会に役立
てること。3.クラブの「職業奉仕」プロジェクトに参画する
こと。と述べられ、「皆さんの活動、実はそれ、職業奉仕か
も」と結ばれていました。 
 私自身、やはりロータリーの奉仕の理念は職業奉仕が
幹だと実感いたしました。 
 来月2月19日に合同企画第2弾松岡職業奉仕委員長な
らびに宮田職業分類委員長、主催の職場見学を企画して
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2024～2025年度 RIテーマ 

ロータリーのマジック 
地区方針「魅力あるクラブ 持続可能な奉仕活動 成長するロータリー」 

第1569回例会（当年度第22回の記録） 
 

□令和7年1月29日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 大塚会長 

□ロータリーソング「四つのテスト」 

第２回梶原誠二君      第３回松岡正浩君 

いただいております。職業奉仕について会員皆様と語ら
いたいと思っております。 
□ロータリー財団認証バッジ授与 

2月のお祝い事 

 ♪会員誕生日おめでとう 

  岩田 真周君（  １日） 浅井 清史君（ 9日）  

  石岡  歩君（ 22日） 西島 琢也君（ 11日） 

  中井 義也君（ 14日） 西岡 則男君（ 27日） 

 ♪会員配偶者誕生日おめでとう 

  永田 規子様（ 16日） 石岡 奈緒様（ 21日）  

  野田 浩子様（ 23日）  

 ♪結婚記念日おめでとう 

  岩田真周ご夫妻（2日）  石岡 歩ご夫妻（22日）  

  秋田敬治ご夫妻（25日）西島琢也ご夫妻（29日） 

ポール・ハリス 
・フェロー ＋２ 

 
梶原誠二君 

□米山功労者感謝状授与 

第２１回 
米山功労クラブ 
感謝状授与 

 

※米山功労クラブは
特別寄付金累計額が
100万円を超える 
毎に表彰されます 



 

 

2025年2月12日（水）休会（定款7-ｄ） 
 

次回 2025年2月19日（水）の例会予定 
 

例会変更 
職場例会 尾張猿田彦神社＆魚辻 

タクシー利用 15：25一宮商工会議所ビル集合  

□ニコボックス（ABC順） 
☆秋田敬治君 今日はスキーは止めて次年度予定者会 
       議と卓話に備えることにしました。貴 
       重な時間と登録料を活かすため、ラー 
       ニングした地区会員増強セミナーの内 
       容を皆さんにお伝えしたいと思います。 
       宜しくお願いします。 
☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 
☆春木和美君 私事ですが、2月24日(月祝）に岐阜市 
       民文化センターでミュージカル「ブン 
       ナよ、木からおりてこい」の公演があ 
       ります！はるき、出演しますので観に 
       来て下さい!チケット絶賛販売中です! 
☆石岡 歩君 新年早々に自身も家族も体調を崩し、 
       ようやく例会に出席できました。健康 
       で仕事、生活ができることに感謝です。 
☆梶原誠二君 年末の送儀に際しましては、多くの皆 
       様にご弔問を賜り、また心温まるご供 
       花いただき、誠にありがとうございま 
       した。皆様のご厚情に深く感謝申し上 
       げます。今後とも変わらぬご指導ご鞭 
       撻のほど、何卒よろしくお願い申し上 
       げます。 
☆松前憲典君 会員卓話、秋田敬治君が「会員増強あ 
       れこれ」と題してスピーチされます。 
       我が一宮中央ＲＣが40名以上の会員に 
       なることを願っています。皆さん、よ 
       ろしくお願い致します。 
☆宮田浩二君 会員卓話、秋田クラブ奉仕委員長、本 
       日は楽しみにしておりました。目はま 
       だですが、耳はよく聞こえます。 
☆森  眞君 春木さん、先日は楽しい経験をさせて 
       いただきありがとうございました。緊 
       張感がたまらなくいいですねえ♪ 
☆森俊一郎君 秋田さん、今夜の卓話よろしくお願い 
       いたします。 
☆長橋國和君 本日第一回予定者会議が開催されまし 
       た。これからも理事役員委員長の皆様 
       よろしくお願いします。 
☆西岡則男君 長橋さん、先日はありがとうございま 
       した。 
☆野田義広君 秋田さん、会員卓話「会員増強手法あ 
       れこれ」よろしくお願いします。勉強 
       させていただきます。 
☆大塚省治君 長橋次年度会長、先日1/18は終始お世 
       話になりありがとうございました。本 
       日は秋田クラブ奉仕委員長「会員増強 
       手法あれこれ」の卓話楽しみに拝聴さ 
       せていただきます。よろしくお願い致 
       します。 
☆佐藤祐造君 秋田敬治様、卓話拝聴いたします。寒 
       いです。皆様、インフルエンザ、コロ 
       ナ感染症に気をつけましょう。 
☆内田泰潤徳君 会員卓話 秋田敬治様、会員増強あれ 
       これの話よろしくお願いします。長い 
       ロータリーでの経験が多数あると思い 
       ますから本音での話を聴きたいです。 
☆山田 満君 例会に出席できたので。 

□会員卓話  
「会員増強あれこれ」 

 

  クラブ奉仕・会員増強委員長 
 秋田敬治君 

 地区会員増強セミナーの内容
をお伝えし一宮中央RCの新会員
獲得・退会防止に役立てたいと思
います。初めにChatGPTに聞きま
した「一宮中央RCが会員を増や
すためにはどうすればいいです
か？」ChatGPTで調べた内容を配
付読上げ、試しに皆さんChatGPT

に尋ねてみて下さい！ 
 今年度アーチックRI会長の最優先課題は会員増強を図
る行動計画を推進すること、各地区に約束事項として１．
純増100名、２．4つ以上の新規クラブ拡大が目標提示され
ております。この地区の活動方針は①「行動計画」の「４つ
の戦略的優先事項」に沿った「クラブ戦略計画」作成 ②
新たな形態のクラブの創設です。＊参加者の基盤を広げ
る は会員増強と拡大 ＊参加者の積極的なかかわりを
促す は退会防止に繋がっています。 
 参加者の基盤を広げるために、会員増強における従来
の手法としてプッシュ型は会員から入会候補者情報を集
め対応をクラブで協議し、候補者にロータリーとクラブ情
報を伝え、ゲストとして例会へ招待し入会を勧める。候補
者への情報提供には常時最新化されたクラブリーフレット
が有効で必須です、ホームページ上で誰でも見られるよ
う準備中です。入会候補者リスト作成・見直しと併せて「会
員増強会議の定期継続開催」が求められ、今年度は理事
会・意見交換の場で進めております。プル型での各メディ
ア・WEB・SNSの活用を通じた、RC及びクラブに関連する広
報活動では、特に公共イメージ向上委員会との連携が大
切になります。新しい手法として従来と違うターゲット・女
性会員増強はこの地区での最優先事項で、会員種別の拡
大（夫婦・家族での入会推奨）細則の柔軟化（子供連れで
例会参加）について一宮中央RCでも検討が必要です。従
来と違う方法としては、8名から設立可能で運営方法に柔
軟性のある衛星クラブの導入があげられます（例会は夜
昼どちらでも可・例会回数2回/月、食事なしで格安な会
費、若手だけ又は高齢者だけ・・）その会員はすべてスポン
サークラブ会員としてカウントされます。 
 次に参加者の積極的なかかわりを促す＝退会防止 に
ついてです。毎年世界中では15万人が入会し、16万人が
退会しています。退会理由として・同世代高齢者が居なく
なり居心地が良くない・健康悪化・・年々自然減は起こるた
め入会者を増やさないと、会員数は減っていく。将来を見
据えて変化は絶対に必要！細則変更でクラブ運営の見
直しが可能（例会回数/月・WEB例会導入・出席免除会員制
度・・・）会員維持・退会防止を重視し、現会員の積極的参加
を促す施策が必要、会員の要望にマッチした価値を提供
するため、全会員の意見に「耳を傾け」尊重する取組みが
大切となります。クラブに受け入れられ、その一員である
と感じること、更にクラブの奉仕活動が地域社会のため
になっていると感じること。クラブに自分の居場所・活躍
の機会があり、明るく楽しい雰囲気で居心地の良いクラ
ブになれば、「退会する会員はいなくなる！」でしょう。
「会員増強と退会防止」に皆さんの情報と英知と情熱を
ご提供ください。ご協力をお願いいたします。  

出席 

報告 

会 員 総 数 35名 
出席会員数 28名 

80％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（1/9） 
100％ 


